
Message grand public – Journalistes – 10 avril 2020 

 

 

Pâques, un évènement qui change tout ! 

 

Il y a 2000 ans, Jésus crucifié est ressuscité. Pour ses disciples commencent une nouvelle existence. 

En 2020, le COVID-19 « met le monde à genoux ». Nous pensions être forts. Nous constatons que 

nous sommes vulnérables dans de nombreux domaines. Nous en avons un exemple avec le porte-

avions Charles de Gaulle, fleuron de la Marine Nationale. Il est obligé de rentrer au port. De 

nombreux marins sont atteints du virus… 

 

L’heure n’est pas au désespoir. L’heure est à l’espérance. On ne peut concevoir notre présent sans 

considérer notre avenir. Qu’attendons-nous pour changer notre manière d’être et de vivre 

ensemble ?  

 

Le Christ au milieu des ténèbres nous ouvre un Chemin de Lumière. 

 

Belle fête de Pâques ! 

 

Evreux, 10 avril 2020 
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Évêque d’Évreux 


